

C'était la fête au Poste de Saint-Aubin



Julie Roth et Nathan Cortat ont confirmé vouloir vivre en suivant Jésus-Christ.

© Philippe Boschung / Libre de droits

Dimanche 12 mai 2019, le Poste de Saint-Aubin s'est réjoui de la confirmation de Julie Roth et Nathan Cortat.

J'ai eu la joie d'être invitée pour la confirmation de Julie Roth le 12 mai dernier. La cérémonie s'est déroulée au Poste de l'Armée du Salut de St-Aubin. Étant sa marraine d'accompagnement de Jeune Soldat, il était important pour moi d'être à ses côtés lors de cette journée significative.

A fait le choix de confirmer ce jour-là également : Nathan Cortat, le fils des officiers du Poste.

Nos deux confirmants ont commencé le culte en jouant une saynète sur le thème de l'amour, puis il y a eu de la louange menée par les catéchumènes et par eux-mêmes. Les chants étaient accompagnés par du piano et de la batterie.

Ces moments sont toujours beaux et font du bien. Je suis à chaque fois touchée par cette jeunesse qui chante pour Dieu avec beaucoup de cœur et de plaisir. Ils sont tous engagés dans leur communauté et ils amènent de la vie, de la joie et de la fraîcheur à nos cultes.

Leur témoignage de foi m'a aussi émue. Tous les deux sont plutôt de nature timide et réservée. Julie nous a fait part des différentes peurs qu'elle avait avant et Nathan nous a parlé des belles rencontres faites à la rencontre de jeunesse à Bulle et aussi d'un clin d'œil particulier de Dieu pour lui en forme de cœur. Tous les deux ont décidé de mettre leur confiance en Jésus et c'est par lui qu'ils ont pris de l'assurance dans leur quotidien. Ils ont décidé de le mettre à la première place dans leur vie et c'est en lui qu'ils trouvent la force, le courage, l'assurance, le réconfort, la joie et la paix. Il est touchant de voir combien ils ont déjà grandi dans la foi et aussi de constater combien ils se sont épanouis grâce à Dieu.

Toute la communauté a été invitée à partager le repas au poste suite à la cérémonie. Un grand buffet a été organisé et des jeux préparés par Sylvain et Christine Roth ont étoffé le repas. Nous avons passé un très bon moment tous ensemble. J'ai eu beaucoup de plaisir et ce que je retiens le plus de cette journée c'est de voir Dieu agir dans le cœur et la vie de ces jeunes.

Diana Ischi

[La fête vue par les confirmants...](#)

Nous avons confirmé le dimanche 12 mai. Ce culte a été entièrement organisé par les catéchumènes qui ont eu beaucoup de plaisir à le faire. Nous avons été agréablement surpris par l'implication des personnes présentes.

À travers cette confirmation, nous avons eu l'occasion de partager notre foi avec nos proches non-croyants, à notre plus grande joie. Beaucoup d'invités nous ont fait de bons retours sur l'ensemble de la journée notamment sur la louange.

Nous avons tous deux ressenti la présence de Dieu en cette magnifique journée ainsi que la bienveillance et l'amour des gens.

Le lundi qui précédait notre confirmation, la météo annonçait de la pluie pour le dimanche entier. Nous avons alors demandé à Dieu que ce jour puisse être ensoleillé. Nous étions donc ravis en constatant tout au long de la semaine que la météo avait changé. Il a fait grand soleil.

Nous voulons adresser un immense merci à toutes les personnes qui nous ont accompagnés dans la prière et également à celles qui sont venues et qui ont pris de leur temps pour que cette confirmation se déroule bien. Que Dieu vous bénisse.

Julie Roth et Nathan Cortat

Publié le

24.6.2019

